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平成21年 6月 28日 (日)、愛知学院大学日進学会において平成21年 度定期総会が開催されました。

開催場所は、日進学含と名古屋市内のホテルの隔年としており、日進学会のときは従来 「学院会館」となつ

ておりましたが、本年度は、新たに完成した 「けやきテラス」のお披露目を兼ねて場所を移しての開催と

なりました。また、本年度の定期総会 議演会 懇親会は、その直前に大学内で新型インフルエンザの発症

が確認され、大学が休校措置をとっている期間中と重なり、開催が危8 まヽれましたが、在校生の参加を

見送る措置により、予定どおり開催の運びとなりました。

本年度は、高木敬一教授が本年4月 法学部長に就任されましたので、「民事裁判の現状と問題点～公開

制限は共通認識となつたか?～」というテーマで講演をお願いしました。億演内容は5ページこ掲載)

懇親会は、多くのこ来賓の方々、同窓生のみなさま、そのご家族、こ友人のこ出席をいただき、盛況の

うちに終了することができました。

今回も懇親会の目玉は…・やはり「大抽選会」

というわけで景品のテーマは
“
団らん

"と
して

ブルーレイ●けソニック)

お掃除ロボットロ″ゅ

広島産 松茸 (酷壕鷲墓
ケト,レ(ティファール)

米 10キロ

デパート商品券

一〇〇ＯＣＧ⑪ ブランドバッグ

が準備されました。

当選が出るたびに会場は大いに湧き、

法学部の杉本先生が見事 1等を

OETさ れました。

平蔵21年 度定期総会は、鈴木厚司総務部長 (昭和56年 卒)が議長を務め、

下記の第1号議案から第5号議案までを提議し全ての議案が可決されました。

1平 成20年 度事業報告

2平 成20年 度会計報告(3ベージ)

3監 査報告

4平 成21年 度事業計画(3ページ)

5平 成21年 度予算案(3ベージ)



1卓事選当田母杉本一敏先生
法学部教員として出席させて頂きましたが、クジは恐ろしいもので、私が

このような賞に当選してしまいました。大変恐縮で申し訳ない気持ちです。

大切にさせて頂きます。

特剛貫 当遇 平成7年軽等櫻井貴之さん
10年 振りに参力Bしました。全ての抽選が終わつたと帰ろうとしたら受付

の方が 「まだ特別賞が残つてますよIJと、それがなんと当選! 10年前もコ
ーチの財布当選!参加すれば何わ`が起こる1又来年も楽しみにしています。

平成22年6月19日仕)に

加 ]
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※総会案内|よ22年6月初旬にお送りします。

・・
 ※ 郵送てお送りしました開催日観最が6月 26日 (土)となっておりますが、当表紀の通り

___   6月 19日(土)開性となります。

名古屋東急ホテルで
開催されます。
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恩師との再会を楽しみに…・

同級生との再会を楽しみに…・

いやいや大抽選会を楽しみに???

是非、こ家族でこ参加下さい!!
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平成21年 6月28日の同怒会総会後の懇親会席上で、平成21年度法学部同窓会の奨学金綸付を行う予定でしたが、

新型インフルエンザ発症のため、大学が休議となり、当日に給付できす、後日同窓会事務室で本人に渡しました。

奨学生は、在学生と大学院生から公募され、選考された奨学生に対して、同窓会から奨学金(年額24万 円)が給付
されるものです。

法務研究科(□―スクール)3年 安 川真以
この度は、平成21年 度法学部同窓会奨学生に選定していただき、調にありがとうこざいます。今

回、奨学生に応募した学生はとても大勢いたのではないでしょうか。その中から私が選ばれたこと

に、嬉しさと 同窓会の皆さんの想いに応えなければという責任感を感じています。

今後の学生生活は、今まで以上に何事に対しても精一杯、全力で励んでいきたいと思います。

法学研究科前期1年 成瀬白香
この度は、本年度法学部同窓会の奨学生に選んでいただき、誠に有難うこざいます。多くの奨学

生候補生の中から選ばれて 大変題しく、光栄に思います。

私は将来 税理士を目指しています。その目標に向けて、日々学力の向上に努めています。奨学

生の名に恥じめよう、よリー層勉強対舟究に励みたいと思います。

法学研第斗前期1年 初 秀梅
この度 法学部同窓会奨学生に選んで頂き、誠にありがとうこさいます。

最初 言葉の勉強という目的で来日しました。学部の授業のきっかけで税理士を目指すようこな

りました。アルパイトと勉強を両立している状況の中 また多数の応募者の中から奨学生として選ば

れて奨学金をいただくことができ、本当に幸いなことと思います。奨学金の意味を重く受け止め よ

り多くの時間を勉強に勤しんでいきたいと思います。

法律鞘 年 太田理美

この度は 法学部同怒会奨学生に選んでいたださ 誠にありがとうこざいます。感謝の気持ちで一

杯です。

学生生活も残り、あと一年となってまいりました。残された時間を有意義に使い、奨学生として恥

すめ`しくないよう、いつそう勉学に励んでいきたいと思います。

本当にありがとうこさいました。

現齢 会法封斗4年 安江習紀
この度は 法学部同窓会奨学生に選定していただき 誠にありがとうこさいます。

私には夢があります。子どもたちに「学lSi楽しさ」を伝えることです。

工業高校生の私に 法の世界のEB自さを伝えてくれた恩師に憧れ、私は本学法学部への進学を決

意しました。本字では、法の大切さや面白さを子どもに伝え、法を身近に感じられる架け橋のような

存在になりたい一その決意で法を学びました。今回、奨学生として選定されたことは、その思いが認

められたようで、大変嬉しく感じています。この思いを忘れす、夢の実現に6か って残りの時間を大

切にしていきたいと考えています。

最後になりましたが、私が奨学生に選ばれたのは、貫重な学びの機会を与えて下さつた先生方の

を支援とを理解によるものだと思つています。この場をお借りして、厚く御礼を申し上げます。あり

がとうこざいました。

珊t社会法新斗1年 伊藤友香
この度、本年度法学部同窓会奨学生に選んでいただき誠にありがとうこざいます。

私は一年生ということもあり正直、奨学生に選考されるなんて思つてもみませんでした。

なので 奨学生に選ばれたという通知が届いたときは喜びで胸がいつばしVこなりました。

私が奨学生に逮ばれた以上、奨学生の名に恥じないよう四年間懸命に勉学に励み「人の実顔が見

られる仕事に就く」という小さい頃からの私の夢を叶えたいと思います。
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非公開に過ぎす ブライツ〈シィや自葉秘密の保護のために

は十分とはいえない。そこで 民事訴訟全般について □

頭弁論をより広く非公開にすることが可能であるかまな

然として問題であるといえる。

ところで 公FTE主義は 直接主義 口瞭主義と並8t近代

訴訟の雷理に関する大原員けであるわ` 他の二つの原則が

訴訟法に規定されているのに対して公開主義のみは憲法

に規定されている(憲82)。そこで 民事訴訟の公開を制

限するためには それが憲法上許容されなけれざならない。

憲法では 刑事訴訟については 同時に 公開法廷で喜

判を受けることが基本的人権とされているわ` 民事訴訟

にはその種の規定 よない。しかし 憲法32条の裁判を受

する権利として保障されている裁判は 憲法82条の公開

の要請を充たしてい7Jければならないとされていたから

その意味でよ民事訴訟の公開 よ基本的人権と位置付け

られていた。このような理解に対しては 近年有力に ど

のようrJ手続によることわ`適正であるかよ事件の1生質か

ら判断されるべきで 訴訟事件であるわ`らといって公開が

要求さllるわけではないとする見解が唱えられている。

訴訟事件か非訟事件かの区別わ`流動的であることなどを

考Sす ると この有力説が妥当である。有力説では 事件

の性質によっては 民事訴訟の審理を非公開としても基

本的人権に反するとはいえないことになる。そうであると

すると フライバシィや営業秘密の保護を理由に民事訴訟

を非公開にすることが憲法 特にe2条に基づいて計さrl

るかがPea題となる。これをめぐつては 現在まで種々の見

解が主張されているが なかでも 憲法82条よフライパシィ

や営業秘密の保護を公開制限事白とはしていないが 当

事者の裁判を受ける権利(憲32)を保護する必要から 憲

法82実にも洵わらすこれらによる公開制限わ`評められる

とする見解と 憲法82条2頂の「公の秩序」概念を拡張して

裁判公開によって営業秘密やプライバシィ 名誉などわ`侵

書されることが公序遺反に該当するとする見解が有力で

ある。このうちでは 憲法82条の文言に基礎を置く後者の

見解が妥当であろうわ` いすれの見解を取るとしても 公

開により公正な裁+Jを実現しようとする憲法82条の要請と

公門裁判がなされることにより1占果的に不利益やlF富を

受ける利益 (基本的人権)とのより橋密な比較考曇を行つ

て公開制限の要否を判断していく必要がある。

(平成21年6月26日於日進学含けやきテラス3階多目的ホール)

民事裁判公開の現状と問題点
―公開制限は共通認識となつたか?―

法 学 部 長 高 木 敬

一

訴訟は公開の法こでなさllるべきものとされている。

これが公FT3主義であるが 訴訟のうちでも民事訴訟ま私権

即ち私林に関する紛争の解決を対象とするから 紛争の

内容によってよ その訴訟を公間することによつて却つて

当事者に不都合が生じることがある。性的被書を受けた

者が加言者を相手取つて民事訴訟で損害R3償を求める場

合などがそれである.この場合 訴訟を起こすことにより

lP字者は自らわ`性的被言を受けたことが訴訟を通じて公

表さllることになり そのことによる損富を覚悟しなけれ

ばならない.それが延いては訴訟による解決を臨膳させ

ることになり 訴訟によるに利の実現を妨げることにも蝶

力`る。仮にその信斥言公が公開されることなくイテわれうるとす

れば 被富者のフライバシィよ守られ その危惧は大きく

軽減されることになる.

上記の例は 私生活上の■宮 すなわちフライ八シィこ

関するが 同様のことは会11が営業上の秘密をめぐつて訴

訟を行いうとする場合にも生じる。そこで 専ら市民のブ

ライパシィこ関わるめ争を取り扱う人事訴訟や 会社rJど

の営業上の秘密をめくるめ争を対象とする知財訴訟では

当事舌右しくよ法定代理人又は証人が私生活上の1必密や

営業上の秘密に関する当事者尋間又は証人尋間を 裁判

官全員一致の決定で非公開にできることにしている(人

訴2245許 105の7不 正競争]3など).これにより 人事

訴訟と知財訴訟ではブライバシイや営業秘密を守るため

の最低限の保証力`なされたといつてよい。しかし この種

の規定は氏事訴訟法にはないわ`ら このような取扱いわ`

なされるのは人事訴訟と知財訴設に限られ 先に述べた

性的社言に73する揖富皓償請求訴訟のような通常訴訟に

は適用されない.そのうえ この害理の一部非公開は証拠

詞へをた定夕|で実施することができることをlP拠として

いるから 民事通常訴訟でも同様の取扱いを解釈で高定

することも可能であるうが あくまでも証ljl詞手続の一部



平成21年 9月 10日 法務省より、本年の新司法試験の合格者が発表され、本学法科大学院 (□―スクール)修了者のなか

から4名 が合格しました。9月 16日 に行われた法科大学院主催の祝賀会には、法学部同窓会加藤会長が出席し、4名 の方
にお祝いの言葉にそえて合格の記念品を贈りました。

男先生に司法試験をやつてみると励まされ、ここまでやつて

参りました。

途中、家庭の事情により司法試験の受験を諦めもしました

が、その度に先生の温かいこ指導により、このたび遂に大願

を成就することが出来ました。

先生からは「人間の能力に差はないJと繰り返し こ指導

賜りました。

司法試験の落ち続けていた時期には 先生のお言葉の意

味を理解できす 「この程度で十分だJと自分自身を諦めて

いた気がします。

しかし心機―転し法科大引琉へと進学し、他大学出身の方々

と切薩琢磨し、身をもつて 「人間の能力に差はない」ことを

理解できました。

そして、結果として 今回の司法試験においても、予想以

上の良い成績を取得することが出来ました。

今後は、愛知学院出身の法曹として 日々研鎖していきた

いと思171ます。

カロ藤幸英

私は、愛知高校 愛知学院大学法

学部 大学院法務研究科 経営学研

究科、そして法科大学院と 延べ20

年逝<愛 知勢党のお世調 こなりました。

法学部在籍中 恩師である湯浅道

鈴木 亮

私は Tl事弁護人になりたいとい

う思いで法科大学院に入学し法曹を

目指し始めました。

刑事弁護人を目指したきつかけは

楽しいものでした。設立当初ということもあり 試行錯誤し

ながらの3年 間でしたが 教授陣からは多くのことを学び

学生間では支え合い 励まし合って来ました。

今回 無事に司法試験に合格し、学校関係者の多くの方々

に祝福の言葉を頂きましたが、自分はそれだけ多くの方々

に支えられて合格できたのだと感謝しています。

今後は弁護士として様々な分野での社会的弱者取済のた

めの活動を行いたいと考えています。合格時に受けた祝福

は今後の活動への期待と受け止め 誰から見ても恥すかし

くないよう精一杯頑張り、自分が多くの人々に役立てるよう

になりたいです。

今後 司法試験を目指す方 法学部で他の目標を持つてい

る方には 最後まで絶対にあきらめす頑張つて頂ければと思

います。

掘田泰成

私は 0年前 愛知学院大学法科大

学院に入学しました。以前は一人で

勉強を続けており 教授 学生等多く

の方々に囲まれた環境は束」激が多く

早川雄一郎

私はこの度 新司法試験に合格す

ることができました。こうした結果

を残せねのも済 斗大学臨の教授 スタッ

フ、そして法学部同窓会の皆様のサ

あるえん罪事件の元被告人の方が議演会でおつしゃった一

言でした。「無罪を勝ち取れたのは非常に嬉しい。しかし、

裁判に専われた蕎 時代1罰夷つてこないことを"潮ましている。J

このような人を少しでも減らせるような仕事がしたいと考え

ました。

愛知学院大学の法科大学院棟は全国でも随一の施設整

備があり 勉強の環境が最高でした。365日 24時 間使用可

能な自習室や本学の図書館に大学院内から直通できる専用

出入口などといつたものです。また 先生方の研究室が同じ

法tr l大学院棟にあるため、気軽にコミュニケーションがとrl

たことも、学習の大きな助けとなりました。

今後は 愛知事院大学法科大学院修了生として 後彗の指

導等お世話になつた学校への恩返しをしながら 人に信頼さ

れる法律家を目指し 口々橋進していく所存です。

ポートがあつたが改だと思います。

私が法曹を目指したのは大学時代ある弁護士の議演会で

「弱きを助け強きをくじく」ということの大切さを学び社会

正義のために働ける弁護士に魅力を感じたからです。そし

て司法試験の勉強を始めましたが合格には至らす愛知学院

大学法科大学院に入学しました。入学を決断したのは弁護

士になる目標を諦めたくなかったことと ここでなら合格す

る自信があつたからです。愛知学院大学では少人数制でき

め細やかな指導を受けられ、法学部同窓会は経済的支援な

ど多くのサポートが受けられることも自信につながりました。

その結果集中して勉強ができ結果を残すことができました。

このように諦めないという信念と良い環境があれば必す目

標を達成できると思います。

この様なすばらしい環境で勉強をすることができたこと

に感謝し、少しでも理想の法曹に近づけるようにこれからも

努力していきたいと思つています。



先生お元気

ですか?

愛知学院大字を2008年 に退職された後、神奈川県 北 鎌倉に居を移された伊藤英樹

名誉教授をお訪ねした。午前中は周辺のこや山を精力的に散策され、年後には謙に

身を投じ専門毒を読み解くという、晴耕雨読ともいえる日々を過[さ れる伊藤先生。

当時を振り返り 法 学部教授 法 学部長時代の思い出を語ると共に、後進にエールを

贈つていただいた。

北鎌倉にて悠々自適の日々
歴史と伝統劇まづく古都 北 欝倉。通称 「やぐらの剰

と言われる山之内瓜ケ谷の地に建つ伊藤先生の居宅の

周りは、ロノ字型の小山が園むという甑きある付まい

である。冬ともなれば、年後も早くに陽が陰るが、先
生は朝早くから臨の恵みを五体におびながら、山を上り、

こを下ることを日課として楽しま和ている。

「鎌倉時代から、住民や侍達が踏みしめてできたと言
われている獣道もどきを辿つていくと、これも源氏

北条と足利との間の足跡をくつきり残す 「源氏山1辺
りに入ります。腰をさすりながらの散歩ですが、陽の

有難さをしみじみ感じ入るものがあります」
と、穏や力Hこ微突まれる。

午後は専ら書斎で文机に向かい 学 生さながらのひ

と時だという。いま 先 生がいつも信らで組解き読み

続けている書籍は 仏 系の3書である。

「」‐L Halplrin LHisto re du d「oit prv6 franOais

depuis ]80411」Hmbett Histo re du drot prvも!

rM vn ey te droitroma ni

「教授時代 客 員教授時代を通して 学 生達に論理的

で合理的民法の姿を示すことができていただろうかと

いう反省の気持ちもあって も う一度学習のやり直し

をしているわけですJ

また、先生は、多くの特別立法の制定により民法典
の伝紡的言が薄れていくこと、その現象がこれからも

続きそうな状況を、憂いをもつて見つめている。教授
そして法学部長として法を説く立場を長く経験されな

がら、新たに学びを深められる姿勢に 凛 とした法学

者の務持が伝わつてくる。

学生達との懐かしい思い出
愛知学院大学時代の思い出として、ます浮んでくる

のは 昭 和50年 (19フ5年 )頃 からの楠元校合に併せ

た日進キャパスの大展開だと 先 生は話される。

「新施設完成には至つていない時に、大勢の学生さんが、

藤が丘からパスで案り継さながら 文 字通り輝くように

弾むように通い宋て そ のままの気持ちで私共と対応

した姿が懐わ`しく思い出されます」
とりわけ蓼科のセミナー八ウスの 蛇 口が凍えて水

滴がそのまま小さな氷柱状になる冬期ゼミ研修は 先

生にとって忘れられない思い出となつているとのこと。

「難解な物権法 担 保物権法の猿習問題を営で討論し、

議評した思い出もさることながら 印 豪的なのは 就

寝前に勝手気億 大 言壮語でおしゃべりをしていたか

と思うと  |パ パ マ マおやすみJの お育ち良きお坊

ちゃま話君の 言 案では言いつくせない素敵な寝顔に、

たまらなく懐かしさが込み上げてきます」

このlgの学生と 今 に至る長い規交が続いているのは、

単なる偶然とは思えないと先生は感慨深げに話される。

その一方で、さらに記憶に残るのは、大転換期とな

る少子化時代のこ!来にあつて 学 部 大 学院課程の改

革や、組み替え必然を迎えたlFlの法学部長 大 学院科

長就任時のことだと振り返られる。

「雲知学院大学の新生のため、どのようなスタンスが

取り得ていたのか 身 が縮み入るばかりですが、いま

はただ法学部新生の実り多かれと折るばかりです。新

司法試験制度は 愛 知学院大学法学部を世に間わざる

を得ない状況にあるのは言うまでもありません。その

意味で 2009年 度合格吉 4名 は良かれとする所があ

ります。もはや学院法学部の伝統浅きを間う人はいな

いでしょう」

長く優秀 真 摯な学生、法学部留学生の多くに、奨

学金給与等 制 度の充実に酔身してきた法学部同窓会
の活発な展開があるかさり さ らにその合格者の数が

増していくものと期待できると話された先生は、次の

ように言葉を結ばれた。

「法学部同窓会がその健在振りをお続けになるかざり、

愛知学院大学法学部 法 科大学院は い つそう磐石に

向かうものと確信しています。私はといえば 力 士の

皆さんではないけれども 「気合すを入llて 日 々何事

にも 1心意気どで当たることを座右の館とし 地 に在
るかさり騒さすこと少なきものにして行こうと思つて

いますJ先生の日評とrJってし、る11歩道ち`5叫 めることわ`てきる

同士山のli子て丁
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法学部同窓会では、埋事会 常任理事会等会議と各部の部会が随時行われています。

平成21年 度におきましても、事業計画を円滑に推進しさらに同窓会活動が発展していくよう活動していく予定です。

の

の
の

０

●議会議に関する事項の実施

●同窓生アドレスの充実 整備 ● 表彰と弔慰

●PT(災言発生時の対応 OB請座の充実 無料法律相談の実施)

●予算 決算 予算決算の方法について検.3

●資産の効率的 安全的運用について検討

●総会のあり方についての原実作成

●地方同窓会および各支部との連絡調整 助成

●他学部 地方向窓会への出席 ● OB 06会 への助成

●学術書出版者への助成

●大学院法研会への助成

●同窓会奨学金の決定 ● 在学生育英表彰

●同窓会会報の発行

●ホームページの管理 運宮

●法学部卒業生向けメッセージパンフ発行

●記念式典に向けての活動

●向窓会会員名簿の作成

●学術読支の発行

●大学との連携

●丙経会 文学部 心身科学部、歯学部

情報社会政策学部同窓会との連携

●会計監査の実施

■長 I Jヽ出

B 間 (ヲ理 ,)

S00 早 Ⅲ 六 エ

S““ 内 B 五 云

法学部同悪会 役員組織田(平成2122年 )

正 日 勇 自致

, 万  R I 人

コ| |ヌ市  昭 天

法学部向慈会

割立50日年配怠事業
実行委員会

皆様のお名前 住所 勤務先 電話番号等
変更の場合は 八万キfAXメ ールで
法学部同窓会事務局へ置連絡ください。

の火清輌の露ク″ι,r.~クι,ご

あなたの力を賞してください。同窓会活動に参加してみません力‖

同懲会活動はボランティアで成り立っています。いま 同悪会役員を募集しています。
詳しい応寡の方法は同窓会事務局にお問い合わせください。

子4700〕95 愛 畑県日逢市岩崎町阿良池12
法学部同窓会事務局  電 話 058卜73J‖‖1(内線 2303)FAX 0551 74」 410

メーナレhoudosoOdpc agu aclp

個人情報保護法の施行に伴い 法学部同窓会として同窓生各位の個人情報の取り扱いを以下のようにします。

■同答会事務宣への電話等の問い合わせについて

同な生のに所 電話番号 ゼミ名Sの 一
切の個人1高報は 理由の有無寺は関係rJくぉ答えしません。

■同窓生名簿 (ラベル)の打ち出しについて   理 由の有無等は関係なく 一切お出ししません。

個人情報保護法の題旨に則り同窓生の個人債報については慎重かつ適切に処理してましヽりますので 皆様のこ理解の程をお願い致します。

勲 つし,ご ―一一一一

月～木/900～ 1600 金 曜日/900～ 1300

土日祝日はお休みです

8



議義日

法学部卒業生のOBが 講師となつて、自分の職業と法学の関係を語る講座「キャリアデザインと

法学」が今年度も前期に開議され、学生から高い評価を受けました。この話座は法学部同窓会

が大学に協賛して実施するもので、今回で6回目となります。

率年

4月22口 資 格の有用性と税理士について 寺本 充  敏 8 寺 本充税理士事務所

4月29日 3人 のOBが 服る「私はこうして仕事 (会社)を決めました。」 福田一夫  酎 5 積 水ハウス(株)名古屋支店長

5月13回 み じかになったコンブライアンス 捜井佳司  Hl 三菱東京UFI銀 行

5月211日 消 防の仕事について 馬鶴英宙  H13 名 古屋市消防局員

5月冴口 教 師という仕事 山原廃指  磁 3 大 阪南等学校

6月 3日 ・営奏
"と

いう職寝についての考え方 小川 守  S48 (株 )コロンバン名古屋支店長

6月10日 書 宗の仕事について 的内和久  S57 愛 知県警察本部 上席管理官養次長

6月17日 地 方公務員の仕事について 山本正幸  SS6 -色 町役場

7月 1日 印 刷の仕事について 一 営末の心掛け一 竹内 幹  S弘  三 帰ブリンテイング(株)営業部長

7月 8日 テ レビ番紙の作り方 ～際える作品」政ける作品Pち らが磯しい 小 林純子  H13 東 海テレリ コダクションnl作部

7月15日 社 会保険労務士業務 ― 給与明細の見方一 根本共和  S57 根 本労務管理事務所

7月22日 ロ ースクールと新司法試験 菊田直樹 H19 法 務研究科

B40目 的

今日の社会は急速に変容しており、3万種ともいわれる職業の種類においても 仕事

内容においても、めまぐるしく激変しているのが実情です。

そこで学生達は、どこの大学においても、自分がどのような職業に向いているのかを

判断する材料を獲得するのが、,F常に困難になつています。

結果的には 全国のどこの大学においても 就職はしたがすぐにやめざるをえないと

か 就職活動が熱心にできないなどという 傾向が現在ています。

愛知学院大学法学部と法学部同悪会は このような事態に対処するために、現代社会での職業のありかたと、それをFBう先■たち

の姿を 学生譜君が大学の授業の中で見ることが必要であると判断しました。

先=た ち04t会での活動を先との生(なま)の戸で触れるなかで、学生達には、自3の 将来を深く考えてもらいたいというものです。

授業は、合計12回行います。議師は 同懸会の先■が担当し、毎週違つた閉師が登場し 自分の残撲

と法学の関係を語ります。職業は 公務民 製造業 サービス業など 多政にわたり幅広い分野で講義

が行われます。

法学部同窓会主催 無料法律相醸を開催します。

■ 日  時 :平成22年 2月 20日 (土)

■ 受付時間 :午前9時 30分 ～午前11時  ャ

ロ 場  所 :愛知県丹羽郡大口町 健康文化センター

※詳細は 法 学部同悪会ホームページをき覧いただくか、

法学部同窓会事務局にお問い合わせください。
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愛知学院大学同窓会は、地方でも活動しています。そんな地方同窓会総会の模様をレポートしてもらいました。

■開催日 :平成21年8月30日 (日)グランド白楽天

関西同窓会は予定どおり]1時 30分 から開催さ/1ましたも出席者は 来資が7名 同窓会会員が34名 でした。また 出身

学部別では 商学部卒業生が15名 法学部卒業生が3名 文学部卒業生が5名 歯学部卒業生が6名でしたも懇親会は 開

会宣言 主催者挨拶 来費芸拶 来預紹介 会計報告 乾係 妥会という頂で進行していきました。なお 主催者挨拶は隠羽氏

来費技拶は川西氏と酒井氏がされました。

■開催日 :平成21年9月26日 (土)皆生温泉 実蓉別館
定期絡会前に出席言全員による記念撮影。定刻通り司会者 山陰同憲会目J代表幹事 坂井氏により会が始まる。主催者

来賓紹介 采賓擁拶と進み 元冨」学長 中祖先生の若々しいスピーチ 学生部長 黒神先生の学校側からのこ投拶 その中で

印象的だつたのはこれからの時代 父兄 同悪会 学44Rlとの一体化がより重要になるとのくだりでした。商経会 落台氏に

よる乾打て歓談、スピーチヘと移つた。会の盛り上がる中で抽選会が行われ 盛況程に進行し参加者50名 におよぶ全員で

校歌斉唱 小生のスピーチ 万虜=唱 で閉会となる。

支部の同悪会では 各学部の同窓生が一体となリスクラムを組んでいて心強く感じました。   岡 本弘道(S36年卒)

■開催日 :平成21年10月3日(土)ホテサレグランヴィア広島
10月3日(■)広島同窓会に法学部同悪会として組織部の力D藤さんと私が出席致しましたも大学の代表として広島県出

身の黒神先生が出席さll最近の大学の近況を話されました。出席者は学生時代の自分を思い出して (?)楽しそうに間き

入つていました。私は今年もまたこの支部の家庭的な雰囲気に授することができ癒されました。懇親会の雑談の中で役員

の方々が毎年出席者の微滅していることを話されていました。出席者がすこし少なくなったってそれを感じさせない程

会場は団り上がりお喋り[花が咲き時間は短く感じられ有意嚢なひと埼を過こすことができたのを実感しました。仲間と久

しなめに会う!本当に楽しいことだと思います。 伊藤桂子(S45年 年)

■開催日 :平成21年 11月7日 (土)ホテルパーク

岐阜県同窓会総会後のレセツションに出席した。

レセブションはいつものように校歌斉唱から始まつた。丹羽岐早県同窓会長の装拶の後 小出能郎目J学長の技拶の後 采賓

を代表して〕口醸 勇法学部同窓会長が投拶をした。また 昨年十六銀行頭取に就任した堀江博海OBか らの挨拶があつた。

続いて福西名誉会長の言頭による乾杯があり歓談の中 ブ回の大道芸 手品 こま回しふ―せんなどの一人パフォーマン

ス。あとは案しいビンヨ抽選会を行い 最後に一本締めをし来年の再開を約しお開きとなつた。和気面々とした有意窮な

ひと時であつた。出席者数約50名。 加藤 勇 (S38年 卒)

■開催日 t平成21年11月14日(土)品川グランドプリンスホテル新高輸

午前中は雨模様でしたが年後からは晴れとなリオパマ大統領の来日で厳戒態勢の東京駅に降り立ちました。本来ならば

今日の夜 関東同窓会後に久しぷりこ息子と会う予定でしたが警視庁の書察官でを備についており会えませんでした。ア

メリカの乱射事件がオフ〔マ大統領の来日を一日遅らせることとなりそれが日本のおじさんの予定も狂わせたのです。世界

は狭いですね。

さて関東同怒会は品1駅 近くのグランドブリンスホテル新高輪の 「白鳳Jの間で午後4時 30分から開催されました。出

席者は68名にもおよび大盛況でした。南学部の鈴木氏の軽炒な司会で会 よ始まり 関東同悪会の代表幹事の山田照夫氏

の開催のあいきつ 地方向悪会本部委員長の余再充伸氏および大学入試センター部長の引日弘道氏のあいさうとなりそ

の後 歓餃となりました。テーブル席でしたが各学部 世代が振り分けられており常ですと顔見知りの同年で歓談すること

が多いのですが今回は色々な方と歓設することができました。私も法学部の10年後報の方とお話をさせていただき東京

でバリノ(り仕事をしている姿を大学の先輩としておらしく思いました。幹事の方々のご配慮に感謝します。

南学部短大28年年の久米氏の感覚深いお括もあり 最後に抽選会まである盛りだくさんの内容て一同大満足の会とな

りました。代表幹事始め軒事の旨様方大変ご首労様でした ありがとうこざいました。 高見康次(S49年 卒)

■開催日 :平成21年11月14日 (土)高松国際ホテル

中野清治四国同窓会代表申事の検拶のあと 歯学部永原滋万香川県支部長が摸拶をした。ついで 大学代表として経営

学部 向伊知郎先生が 大学の現状などを踏まえ芸拶された。つづいて地方同悪会本部代表としてカロ藤 勇法学部同窓会長

が挨拶をした。そのあと捜田福雄県会議員の言頭による乾杯で歓設となつた想設会でよ 楠元時代の出席者が多いので

楠元の懐かしい話に花が咲く中 時間の関係で 運試しの抽選会 校歌斉唱となり 最後に来年の再開を約し 歯学部野村

同窓会目J会長の一本締めでお開きとなった。和気南々とした楽しく有意義なひと時であつた。全出席者数約50名b

〕口藤 勇 (638年 卒)
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「OB 00会 合Jとは法学部同窓会会員が5人以上籍をおく 会またはグルーブで 法学部同窓会長

が「OB OG会 」として認めたもので 'な学部卒業生がゼミナール 卒業学年 クラブ サークリレ職場

在住地域で交流する会またはグループが会合をもつたとき 出席者l名につき 2干円を助成します。

(隈度額があります。詳しくま伺窓会事務局へお間しヽ合わせ下さい。)

現在 公開中の同窓会ホームベージですが 今後は同

窓生のみならす在学生や教員の皆さまにも広く閲覧いた

だける内容にし 見て楽しい 知つて得する間覧者参加型

のページ構成にしていきます。

当サイトを通じて 世代を超えた方々との交流や 同窓

生の紹介 在学生に対しての情報提供、旧ゼミ生の近況

報告や0日 OG会 の開催告知等 様々な用途でこ利用い

ただけるよう企画しております。

下言引よ、現在企画している主なメニューです。

パワーアップする同窓会ホームベージにこ期待ください!

Fお題Jに対し、みなさんからの投稿を募集し、

参加いただくコーナー

ジエネレーション ギヤップを楽しみましょう!

例)講 義科目、学祭、サークル、

学食の思い出、時事ネタ等

同窓会報パックナンパーの電子化

ある同窓生のつぷやさ (ブログ)

季節の一枚 (写真)

●雲知学院大学法学部同窓会ホームベージ
http://www.agutthoudoso口 org/

で
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そうそうかい

望々会 発会及び懇談会/平 成21年 フ月10日 (金)
梅雨の真只中 蒸し暑い7月10日(金)、名駅前キャッスルフラザホテルにて、「望々

会」が発足した。呼び掛けたのは、12回 生の有志と、34回 生にも呼び控Hすた。

当時の恩師 職員の方々をお沼きした。我々が卒業して五十年、幸い七十才と言

う人生の節目 お互いの親交をより深めることを目的とする会である。東は蕨市、

東京、西は米原 宝塚市から、そして善家先生こ夫妻、鈴木先生にもはせ参じて頂

き、総員20名 となつた。会の名称につき事務局の安藤君より、鈴木先生には恩師、

早稲田大学 国際法の信天淳平先生が、しばしま我が受(翁の意)は、と話の切り

出しをされたとの逸話を紹介頂いた。この会を機によリー層、同怒生との友情、「報

恩感謝」を念頭に会を催したい。当日の発会式 懇談会は大しWこ盛り上がり、最後には全員で校歌を声高らわ‖こ斉唱

し、元気に次の再会を約して閉会となつた。 岡本 弘 道(S36年 卒)

当サイト上から開催告知し、

参加者を事ります。

連絡が取れす、離ればなれ

になつていた同士との再会

も…。開催後はレポートや

写真をアッコッてくださいわ1

学院あれこれ

全国各地同窓生 生(なま)リポート

地方同窓会活動報告

※上記内容は企画段階での内容であり 掲 載時のテーマや内容 名 称は変更になる場合があります。



声川豊彦名誉教授が、平成20年秋の叙勲て「瑞宝中綬章」を受章されました。

私たち卒業生にとつて大変嬉しいことです。

このたび、声川先生から受章についてのメッセージをいただきました。

芦jll発生 端宝中綬章
平成20年 度秋の叙勲で瑞宝中綬章を授与さllました。

この度 同窓会から叙勲についてのコンパクトな感想などを求められ 思い

だすままに筆を執りました

11月 13日 「伝達式」、皇居 「言秋の間」での「拝謁」記念撮影。

叙勲に際しては、学長小出先生、早稲田大学総長、私立大学協会会長、友人 卒業生をはじめ、知事、市長 国会議員 市会議

員のほわ` 多くの方々わ`らの祝電 お祝いなどを戴きました。また 愛知県私学総連合会や 早稲田大学総長主催の祝賀会な

どへの招待を戴きましたが 兄の他界で語事自粛 万事控え目にしていましたので、これら祝賀会は、出席を遠慮させていた

だきました。内閣総理大臣名で内閣府の「櫻を見る会Jへの招待状も戴き 平成21年 4月 18国 新宿御苑でのこの会に参加

させてもらいました (写真)。私の場合 F教育 研究功労Jということですが 昭和32年 増設された本学法学部開設の当初め`

ら48年 間勤務し その間の二度の法学部長 そして図書館長 役戦に伴う学校法人の評議員などが考慮されたのではないわ`

と思料し感謝しています。またその間の6期 12年余りの愛知県地方労働委員会公益委員や委員退任後の愛知県中小企業労

働相談所特別労働相談員 また 労働関係調整法に基づく「あっせん員Jとして労働争議の「あつせんJに十数年間従事してき

たことrJども加昧されたのではないかと思つています。地労委の委員をはじめとする公職も総て愛知学院大学教授を前提と

するもので 今回の受章は愛知学院大学に永年勤務することができた結果であると感謝しております。この半世紀の間 吉楽

をともにしてきた妻とこの喜びをともにしました。
芦川 豊彦

■新 任 (平成21年4月1日付) ■昇 任 (平成21年4月1日付)

法務研究科 刑事訴訟法

法学研究科 税   法

法 学 部 民  法

法 学 部 税  法

法 学 部 憲  法

法 学 部 法 哲 学

法 学 部 行 政 法

梅田  豊

橋本 博 孔

伊藤 高 義

」り1 正雄

仲  哲 生

鈴木慎太郎

府川 繭 子

教 授

客員教授

教 授

研一  教 授

賢―  准 教授

桂  准 教授

伸智  准 教授

田

野

田

木

堅

飯

神

鈴

学

法

法

法

折
ロ

法

悪

民

民

部

部

部

部

学

学

学

学

法

法

法

法損

授

師

師

教

教

議

講

平成20年10月29日 日進キャンパス5号館が新装オープンしました。

日5号館は 昭和50年に建設されたもので 1階は「第1食堂Jとして

2階 は「丸書」 「マクドナルド」があり 多くの学生に利用されていま

した。新5号館は3階建てで ロナやさテラス」と名付けられています。

1皓にはフードコートがありお罰‖染みの「モスパーガー」 「スガキヤJ

「SSBカ レーバー」の専門店が入つており座席数はテラス席を合わ

せて約400席。2階にはカフェテリアがあり 丼 麺類など自分で好み

のメニューを選8 こヽとができ、座席数は約600席。お値

段は例えば、うどん250円、天ぶらそば320円、日畜わリラ

ンチは480円です。3階は、多目的ホールとなつており、

会議やイベントに利用されます。

新5号館は 既に完成している学生ホールと2階部分

が渡り廊下でつなわ ています。学生ホー肋控 階建てで、

「さくらテラスJと名付けられています。1階には「LAW

SONJが 入つており 昼食時には 店内は多くの学生で

あふれています。2階は Cafe 8oxとなっています。

▲けやさテラス
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中野昌お先生ま平成20年度の初めから体調を挽され 泊原に努めておられましたが 平成20年0月8日逝去されました。72成でした。

中野先生は 愛知県武当町のこ出身で 早稲田大学法■部に字ばll法 学研究科へお進みになりました。大学院でよ有倉連吉先生

の下で憲法を専攻されました 本学には 昭和42年4月に法字部助手として赴任され 翌年4月には専任話師となら根 それ以後 助

教授 致1貿客員教授として 40年以上にわたり法学召8および,二学研究科の教員の中核となつて憲;とをlB当してこられました。ゼミ生

を募隻すると 百人を超える受討希望者か集まるなど ,と学部の人気教授のおひとりでしたち

勢育に崎‐bを傾けらllる一方で 先生 ま法学部教務主任を5年半 法学部長を4年務められました。寅によ就潟車部長として大学の

置目にも参画されました.先生は,よ亨部更には大学全体の教育と学校1予政の両面で大きな役昌Jを実たされました.

先生は明朝快活をこ性格て 学生や教戦員に規しまれてしヽました。その所あか 多くのクラフの顧間をなさいました。とりわけ 客

員教授にならllるまで7年間にわたり野球部長を務められ リーグ戦但勝などの成果を上げられました。野球部長としては 野FT百「員

だからといつた増えを厳に成められるとともに ときにま方針の決定を部員の自主投票に委わられるなど 部員一人一人に抑得させ

たうえでの運営を心接‖ナておら夜ました。

先生の明るいおrlを 大学でまた同窓会の集まりで拝見できなくなつたことは残念でなりません。先竺のこ冥福をお祈りしますち

合掌

浪川正己先生のご逝去を悼む 法学部教授 山 野壺朗

中野昌治先生のご逝去を悼む 法学部教授 高 木敬一

平成21年2月25日に浪サ正己先生がこ逝去されました。

先生が平成20年にI品宣中捜章を受坪力されたことをお祝いする一文を 法学部長として本会報67号(平成20年10月15日)こ

寄稿しましたちその最後に 「先生の血のにじむような努力で築いていただいた法学部の基碓をより強国なものとしつつ さ

らに発展させるため法学部スタッフー同全力を尽くしてまいる所存ですので どうあ`今後とも温かく見守り続けてください。

先生の今後の益々のこ健勝とこ活躍を祈念したいと存じます。Jと記しましたが それからほんの数ヶ月のことでした。先生に

よ本学のみならす社会に対してもまたまだ貢献していただきため`つたですし 先生こ自身もそのおつもりだつたのではrJぃ

かと推察します。人には斉命があるとよいえ =極 残念です。

迫力を持つて商法を話表される姿 学院吉頭に合わせて軽快に踊る姿は わたくしたちの心から消えることはないでしょう。

このなしみを乗り越えて 先生にお誉いしたことを実行し 愛知学院大学をさらに発展させていかなければなりません。

個人的には 当時の学部長として 退職記念号 (法学研究48巻3号 )こ献辞と論文を寄稿できたこと 叙勲申請のお手伝い

ができたことなどが最後のこ奉公でした。研究室への電話で 「山野君 この度 まいるいろとありがとう。今度美味いものこち

そうするから.Jとおつしゃられました。先生との会食 楽しみにしていたのですわ` も

いまはただ御冥福をお折りするは胸 です。

川津一義先生のご逝去を悼む 法学部教授 高 木敏一

)じ草―主先生は 3年程前からこ病気て体詞を崩し 平成20年3月に本学を退職されました。こ退職の後も 治娠に努めておられま

したが その甲輩なく 平成21年10月2]国未明近去されましたJ6]歳でした。

)じ宰先生は 名古属市中村区出身の生枠の名古屋人で tB丘高校を卒業後 早稲田大学法学=口[学ばれ 抗いて法学研究科に進み

公法 とりわけ憲法を研究されました。その間 ドイツに3年FB5留学もされています。昭和59年に本学に赴任され 退職まで実に24年

間にわたり事なおよび行政たのlB当教員として 話表に 演習に活驚さllました。セミで指導を受けた学生わヽらは 民間企業で活腔

する者のほか 空知県や名古屋市の職員をほじめとした公務員も多数訴出しています。

先生は実に多芸多■で 多題味な方でした.百楽を楽しみ 酒を愛し 自然を愛で 一時はカメラに浸るなどされていました。そll

ら一つ一つを深く追求して まるで専門家かと思われる程の知識をお持ちでした。私わ`オーディオやクラシックの楽由について ある

いはワインにつしヽて質問すると 実に詳しいお話を伺えました。先生はそれそれにこ自分なりの3見 を持つておられましたが それを

他人にす甲しつけたりほされませんてした.そのようなお人柄から 先生は学生ば胸 ではなく 多くの教員 職員わ`らも規しまれてい

ました。

先生は 大学院時代からのテーマである「放との自由J[F_3する研究をまとめようとしておられた矢先に病にr」lれられました。研
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冗者としてきそお心,,りであつたに道いありません.先生のこ冥福をお祈りします。 合掌



法学部の就職内定状況について
キャリアセンター部長 乏 隆 史

法学部の同窓生の皆様に本年の就職内定状況をお知らせします。

すでにこ存知の方も多しヽと思しヽますが、本学法科大学院からはじめ

ての合格者が4名 出ました。従来よりは門戸が広がったとは言われま

すが、難関であること|よ言を待たなしヽ中で見事合格した彼らに、創立記念日に際して」ヽ出学長より特

別表彰がありました。誇り高き彼らの門出を同窓生の皆様と心から視しヽたしヽと思しヽます。

目を学部学生の就職内定状況に転じますとこれも置存知わ`もしれませんが、かなり厳しいものが

あるといわざるをえません。平成21年度法学部4年 生の在籍者|よ法律学科が260名 、現代社会法学

科が154名 でそのうち就職希望者はそれぞれ187名 、119名です。9月 末の段階での内定率は法律学

科で約60%現 代社会法学科で52%程 度としヽうところです。対前年同月上しでどちらも約10%程 度|よ

低いといわざるをえません。

少し詳細にその内訳を見てみますと本学法学部の特徴とも言われてしヽる公務員系には今年も強

いところを見せております。愛知県警を初めとして警視庁、三重県警、静岡県警など各県警に15名ほ

ど、名古屋市を初めとする各地消防署にも3名、教員、行政職にも4名が合格しております。この数は

今後とも色々なところの結果が追加されてくることが予測されますので、更なる上昇が期待できる

と信じております。

次に民間企業関係ですが、例年通り金融、證券関係に約20名のものが内定を取つております。東海

旅客鉄道、名古屋鉄道など鉄道大手、パロー、カネスエ、カーマ、カインズ初め大手流通、小売関係に

も多くの内定が出てしヽます。さらに積水八ウス、レオパレス21、セキスイ八イム中部など住宅関連企

業への進出も目につきます。

本学他学部の状況も眺めてみますと数字的には法学部との間にそれほどの差は見られません。キ

ャリアセンターの職員の細かな分析によりますと法学部の学生は平均して手堅い就職先を希望する

ものが多く、今日のような状況下では公務員志向がより鮮明に出るようです。もう一度トライするた

めにあえて卒業を延ばす決心をしたものもいるようです。もちろん、一度決めた将来目標に向 ナて、

とことん努力することは大切です。

若い頃の一年ぐらいの八ンディは後になつて十分取り返せますからしっかりした覚悟さえあれば、

それもひとつの選択であるとは思しヽます。ただ、何となくいいところが出てこないからもう少し様子

を見よう式の学生が増えていることも事実です。それだけ|よやめさせたいと思つています。学生時

代に何かに打ち込むことが出来るものは幸せです。それはクラブであつても自分の個人的題味でも
一向に構しヽませんが、今それすら減つてきてしヽるようです。クラブの加入率など昔の五分の一にも

なりません。この消極さが就活の上にも出ているのではなしヽかと心配してしヽます。

徳島銀行に内定をもらった学生は厳しいスポーツクラブで4年 間汗を流し、常に明るくみんなを引

つ張る積極性が高く評価されたようです。

今はどこの企業でもグループ ディスカッションをさせるのが常識になってしヽます。そんな中では

自分をしヽわ`にアピーサレするか、出来るかが成否を決するといつても良いと思います。ただ目立てば

よいというもので|よありません。しつかりと自分をもってしヽるかどうか、ほんとうに働く気持ちがある

のかどうかを企業は厳しく見ております。

学生たちは厳ししヽ現実を見据え、日々がんばつているのが実情です。卒業生の皆様のあたたかい

を支援、こ協力をくださいますようお願いします。
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言学部学科で開臨している授業科目を一般社会人に関放し 興味や目的に合わせて 自由に受臨できる講座です。興味ある科自 自
分の得意分野の如蔵をさらに深めたい方。スキルアップをはかり、ビジネスシーンに活かしたい方へ。着学 文化 政治 経済 歴史な
ど20以上のジャンル 約350の受講T4目から自分にビンタリの講座を選択できます。

出願期間 平 Ha寄 宅月日り予定
醸 毒 料 l fr l目10000円 (半期)
出願寅格 高 等学校を卒業した方 または愛知学院大学が

同等以上の学力があると認めた方。

Aガ キ i〒4700195日 進市岩崎町阿良池12

愛知学院大学 教務課「開放親座」係
E―malt3gu(yOmuttdpc agu ac ip

FA X,0561‐ 731445

●学内髄捜の利用
・図書館情報センター

。インターネット利用(※)
。スポーツセンターのジムフ判 レ寺つ利用(※)
●資梧lB座の受議(※)
・坐禅会
米E「議料とは,川こ登録料が必要となります。
●側 ‖実術ほ 伸

5月 から開議する言期講座と10月 から開議する秋期講座bl

あり 本学の教授がそれぞれ専P弓分野の立場から 時事性の

高いテーマについて議義をします。

中込期出j 平 確 2昭 月上旬とB月 下旬02日 の予定
事長人員 350名 年飾性別不問 申込多数の場合は抽選
受 HI t4 3000円 (平成21年 度)

●受自者証を発行します
●4回 以上出席した方に体781Eを発行します
OT8Bの 大学髄捜が利用できます
。駐車場(自動車通行畳観証を発行します。利用無料)
・学院会館教職民食堂 学生食堂 坐稗堂 (坐枠を組める

のは火曜参禅会のみ原則j毎月第2火 曜日午後5時 から。

詳しくはホームベージ または禅研究所にて確盟してく

ださい。)
。図8館 情報センター

お問い台せ

八 ガキ !〒470,0105日 進市岩崎町阿良池12

愛知学院大学「公開講座J係
E‐matii kouka卜k@dpc agu acip

T E Li0561‐ 731111(イ t)

本や人の話から剣殴を得て それに創造と夢を担いていたころが懐かしい。人の話を囲くことは人生を何信にも大きく青ててくれる

絶好のチャンスです。「偏然にFFnいたお話が人生を変える一Jま さにセレンデビテイです。開済会を通じて聴衆者のお一人でも この

ような経験をしてもらえるなら何と素晴らしいことでしょう一「早起きは三文の徳」早起きして興味ある話をF3く 。

このような考えからモーニングセミナーを企画しました。老若身女を問いませんので旨様の参加をお待うしております。

毎月第2火曜日 午 前7100～800   会  場  愛 知学院大学歯学部(臨元字舎)110周 年記念議堂

無44               連 絡先 髪 知学院大学歯学部 モーニンクセミナー運営委員会 代表教授福井寿男

0527512561(■ 日 祝日を除く年前8時30分 ～年後6時まで 士曜は年前8崎30分 ～年後1時)

間

料

話

誘

崎

車

電

2月 9日 (火)

「漢方案とはいつたいどんなくすり?J
一一湊方柔と新棄の違いはなに?一一

「大人のための給本とはJ
一一知られざる格本の脳への効果一一

3月 9日 (ッ()
「め 目 硬一J
一一日内陣 県内暉 加齢黄渡とはあ な病気?一一

愛知学院大学大学院
実学研究科教授

メルヘン八ウス 社長

名古屋市立大学大学院
医学研究科 眼料字教授

家髪知学境大学HPよ り

公開講座の言語残では講座関議とテーマを合わせて、ラジオによる 「愛知学院大学放送公開講座Jを 実施。東海ラジオ

静岡放送、北陸放送を通じて広く中部地区全脱に学問と知識を週元しています。これまで回公立大学が放送競座を行つた

例はありますが、私立大学が実施するのはきわめて珍しく、こうした本学の先駆的な生涯学習に対する取り組みは 各 方

面から高いP7価を得ています。

詳しくは愛如学院大学HPを こらんください。
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日進キャンパスにある図書館情報センターは 判或16年に従
来の本館に増設される形で新館がオーフンし 地下 1階地上
3階の立派な建物に生まれ変わりました。

総延床面積は13 960nfとなり、国内でも有数の規模を詩る
施設となつています。

7月  1月 の定期試験中は利用をおなえください。
駐車場は 来 客者用をご利用ください。

日襴絲論含爺デイ

また、蔵密数は約83万冊 (研究所等含む)で開架図書も約13
万冊あり 同悪生の営さんには貸出もできます。新聞や雑誌
をソファIE座つてゆつたり読むコーナーもあります。
是非 こ利用ください!(お 子様連れでの入館はこ遠慮くだ
さい)

置利用の手引き

■申込み資格
]卒 業生 修了生 愛 如学院大学を卒業または大学院を修了した方。

2教 職員OB   愛 知学院大学に専任教戦員として3年以上在霜したことがある方。
(こちらの方は所定の手続きの後 夢 J用が可能となります。)

■申込み方法 (1贈 インフォメーションカウンター)

●申込み時に必要なもの
身分を証明するもの (身分証明書 運 転免許証 パ スポー ト 保 険証など)
および手業証明普 在 籍したことを証明するもの。(書類が整わない場合でも 致 務課ての確認手続き後こ利用いただすます)

◎登録の有効期限は3月末日までとなります。(次年度以降もひきつづきこ利用される場合は そ の都度申請願います)

◎申込み受付時間 (月 ～金)9100～ 1600(■ )900～ 1卜30

口資料の利用方法

●貸出冊数 貸 出期間  貸 出冊数 i3冊  貸 出期間 !2週 F95

0図 書の借り方  カ ウンターで 図 書とUb「ary Cardを提示し手続きをしてください。
延滞中の図督がある場合よ 新 規の貸出は一切できませんのでき注意ください。
(予約が入つてしヽなければ 買 新可能)

■閣館時間 【授業期】授業期以外は変更になりますので ホ ームページ 億内掲示等で[闇 ください。

電EEED 900～ 2000 ※ 視畷党学習センターはlB 30まで  た だし 車 業生の平日の利用は17時までも

-900～ ,300

日 '隅日日  日 曜日 国 民の祝日 休 日 (一部除く) 創 立記念式奥日 (10月 15日 ) お 郷本み 年 末年始 セ ンター試験日ほか。
※詳細はホームベージ 館 内掲示等でこ確認ください。

■その他

雑誌 (末製本 製 本)視 聴覚資料 そ の他一母資料の館外貸出はできません。
配架場所が図書館情報センター以外 (研究所など)の 資料は 原 則として貸出できません。
他大学図書館 情 報機関利用のための紹介状発行および文献 図 ■の取り寄せ よ行つておりません。
視騒覚学習センター内の 「映画ソフトJ(閉 架)の こ利用については 制 限があります。
(学術利用に限つた)イ ンターネットのこ利用 よ 2階 メインカウンターにて受け付けております。
来一部電子ジャーナル及びデータベースは規約上 利 用をお断りすることがあります。

または、戦 去p軸 ― '=で
―

I讐磁髄 諏 輩=1
来その他 日 進市 長 久手町 名 古屋市名東区に在住 在 勤 在 学の高校生以上
の方を対象とした一般開放も行つています。お友達にも是井お知らせください。

1階 入館グー ト

◎2009年 はどんな]年だつたかなぁ?(TE)  ◎ 2010年 は意外と
と
末来つまく ないですよね (RK)

◎明るい年になあll(利 )

雲 知 学 院 大 学 法 学 部 同 窓 会
〒4700195愛 知県日進市岩崎町回良池 12
TEL:0561‐ 73‐ 1111(内 線2303)
FAX:0561‐ フ4 1410
http://www agu‐ houdoso org/


